

2E INFORMATION 2025 DE LA FÉDÉRATION SUISSE DE NATATION FSN

Madame la Présidente, Monsieur le Président
Mesdames et Messieurs

Afin de vous informer sur les activités de la Fédération Suisse de Natation, nous vous envoyons la lettre d'information 2/2025. Nous vous invitons également à consulter régulièrement le [site Internet](#) de la fédération et à rendre cette info accessible aux membres de votre comité et de votre club.

ASSEMBLÉE DES DÉLÉGUÉ·E·S SWISS AQUATICS 2025 À OLTEN

ASSEMBLÉE DES DÉLÉGUÉ·E·S ET ASSEMBLÉES SPORTIVES

Les assemblées se sont déroulées de manière ordonnée les deux jours, avec des discussions parfois animées mais importantes. Les modifications adoptées lors des assemblées sont actuellement intégrées dans les règlements et sont déjà partiellement disponibles dans la nouvelle version. Les procès-verbaux des assemblées seront disponibles sur le site web de Swiss Aquatics au plus tard un mois après l'assemblée. Les remarques et les propositions concernant les procès-verbaux doivent être adressées par écrit au secrétariat dans les 30 jours suivant leur publication, afin que les corrections éventuelles puissent être apportées et communiquées en temps utile.

Nous remercions tous les délégué·e·s et invité·e·s qui ont fait le déplacement à Olten. Les échanges et les décisions démocratiques constituent une base importante pour le travail quotidien de la fédération.

ÉLECTIONS

Lors des assemblées sportives, les directeur·trice·s sportif·ve·s actuel·le·s, Vanessa-Nadège Ducoloné (AS), Beat Hugenschmidt (SW) et Pascal Julmy (DI), ont été confirmé·e·s dans leurs fonctions. Seul le domaine du water-polo a connu un changement. Il sera désormais dirigé par une co-direction.

La directrice sportive sortante, Elena Maringelli, a été confirmée dans ses fonctions et continuera à assurer la représentation externe et à siéger au comité central. Elle sera désormais secondée par le nouveau co-directeur sportif Claudio Carminati.

Outre les directeur·trice·s sportif·ve·s et les présidents régionaux, qui sont membres d'office du comité central, Ewen Cameron a été élu président, Bartolo Consolo chef des finances et Vincent Aebischer responsable de la formation au sein du comité central. Lisa Mamié, désignée par les membres de la commission des athlètes comme leur représentante au comité central, complète le comité central.

Les membres du tribunal des sports aquatiques (inchangé), de la commission disciplinaire (inchangé) et de la révision interne (Andreas Tschanz, Dirk Thölking) ont également été élus pour les quatre prochaines années.

Nous félicitons chaleureusement toutes les personnes élues, leur souhaitons beaucoup de succès dans leurs fonctions et les remercions pour leur engagement en faveur de Swiss Aquatics !

Meilleures salutations



Dr. Ewen A. Cameron
Président



Jonas Kissling
Secrétaire général

kjo, 08.05.2025